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A 
Agência Nacional de Vi-
gilância Sanitária (An-
visa) alerta que os tes-
tes para diagnóstico 

de covid-19 disponíveis no merca-
do não devem ser utilizados para 
atestar o nível de proteção contra 
o novo coronavírus (Sars-CoV-2) 
após a vacinação contra a doença. 
Isso porque estes testes não têm 
essa fi nalidade. 

Segundo a Anvisa, é importante 
informar a população que os pro-
dutos atuais registrados no Brasil 
possibilitam apenas a identifi cação 
de pessoas que tenham se infectado 
pelo Sars-CoV-2. “Os testes disponí-
veis não foram avaliados para veri-

fi car o nível de proteção contra o 
novo coronavírus”. A Agência res-
salta também que, mesmo quando 
usados para a fi nalidade correta, 
os resultados fornecidos pelos tes-
tes só devem ser interpretados por 
profi ssionais de saúde.

A Agência reforça, ainda, que não 
há embasamento científi co que cor-
relacione a presença de anticorpos 
contra o Sars-Cov-2 no organismo 
e a proteção à reinfecção. Sendo 
assim, nenhum resultado de teste de 
anticorpo (neutralizante, IgM, IgG, 
entre outros) deve ser interpretado 
como garantia de imunidade e nem 
mesmo indicar algum nível de pro-
teção ao novo coronavírus.

O alerta é da Anvisa 
que divulgou nota 
técnica sobre o assunto

Ontem, o ministro da Saúde, Mar-
celo Queiroga, foi ouvido novamente 
na Comissão Parlamentar de Inqué-
rito (CPI) da Covid. Ao ser questio-
nado sobre posturas e posicionamen-
tos de Jair Bolsonaro (sem partido), 
na pandemia, ele disse que não é res-
ponsável por isso e que já conversou 
com o presidente sobre o tema, não 
tendo efeito. 

“Eu sou ministro da Saúde, não 
sou censor do presidente da Repú-
blica”, afi rmou Queiroga. O relator 
da CPI, Renan Calheiros, o questio-
nou se ele já havia orientado Bolso-
naro sobre a necessidade de usar más-
cara de proteção contra a Covid-19 e 
fazer distanciamento social. “Já con-
versei com o presidente sobre esse 
assunto e, quando ele está comigo, 
ele usa máscara na grande maioria 
das vezes”.

Queiroga ainda disse que não iria 
fazer “juízo de valor” sobre as posturas 
pessoais e individuais do presidente.

Marcelo Queiroga deu início a seu 
depoimento defendendo a vacina, as 
medidas de proteção, como uso de 
máscaras e o distanciamento social.

Queiroga também disse que o Sis-
tema Único de Saúde é um patrimônio 
de todos os brasileiros e citou que o 
país já passou a marca de 165 milhões 
de doses de vacinas entregues a esta-
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A Supervia, concessionária responsável pelo ser-
viço de trens urbanos no Rio de Janeiro, entrou com 
um pedido de recuperação judicial. A concessio-
nária afi rma que perdeu a metade dos passageiros 
durante a pandemia e acumula uma dívida de cerca 
de R$ 1,2 bilhão.

A empresa afi rma que o pedido junto ao Tribunal 
de Justiça do Rio de Janeiro (TJ-RJ) é para preservar 
a prestação de serviços aos passageiros e iniciar um 
ciclo de negociações com os credores.

A empresa afi rma que, desde março de 2020, 
acumula perda fi nanceira de R$ 474 milhões como 
resultado de uma redução de mais de 102 milhões 
de passageiros até 2 de junho deste ano. Antes da 
pandemia, a concessionária transportava cerca de 
600 mil passageiros diariamente. A Supervia alega 
que, atualmente, o fl uxo diário se estabilizou em 300 

mil passageiros por dia.
Com o agravamento da pandemia e a crise econô-

mica, a recuperação total do fl uxo de passageiros está 
prevista para 2023, segundo números da empresa.

A Supervia afi rma que grande parte da dívida foi 
contraída para pagar os custos da operação defi citá-
ria durante a pandemia do coronavírus.

Ainda assim, ao longo do período da pandemia, 
passageiros reclamaram da lotação e falta de condi-
ções. Em 28 de maio, um trem do ramal do Belford 
Roxo pegou fogo no trecho entre as estações de Del 
Castilho e Pilares. Segundo o Corpo de Bombeiros, 
3 pessoas fi caram feridas durante o desembarque, 
feito às pressas, entre os trilhos.

Um bombeiro relatou que o extintor de uma com-
posição estava vazio e não pôde ser usado no com-
bate às chamas.

dos e municípios. Segundo o minis-
tro da Saúde, toda população acima 
de 18 anos vai ser vacinada até o fi nal 
deste ano.

Queiroga é o primeiro depoente a 
voltar a à CPI da Covid. O ministro foi 
ouvido no ao Senado Federal no dia 
06 de maio e respondeu de maneira 
evasiva às perguntas que lhe fi zeram. 
A expectativa é de que o cardiologista 
seja mais assertivo.

Interlocutores do presidente enxer-
gam a reconvocação como tentativa 
de desgastar a imagem do presidente 
Jair Bolsonaro (sem partido) e come-
moram que um novo depoimento do 
ex-ministro Eduardo Pazuello foi con-
siderado desnecessário.

O volume do comércio varejista 
brasileiro teve alta de 1,8% de março 
para abril deste ano. O crescimento 
veio depois de uma queda de 1,1% 
observada na passagem de fevereiro 
para março. Essa é a maior alta para 
o mês de abril desde 2000. Os dados 
são da Pesquisa Mensal do Comércio 
(PMC), divulgada ontem pelo Insti-
tuto Brasileiro de Geografi a e Esta-
tística (IBGE).  

O varejo também cresceu 0,4% 

na média móvel trimestral, 23,8% na 
comparação com abril do ano passado, 
4,5% no acumulado do ano e 3,6% no 
acumulado de 12 meses.

Sete das oito atividades pesquisa-
das pelo IBGE tiveram alta na passa-
gem de março para abril, com desta-
que para móveis e eletrodomésticos 
(24,8%), tecidos, vestuário e calçados 
(13,8%) e equipamentos e material 
para escritório, informática e comu-
nicação (10,2%).

Também tiveram aumento no 
volume de vendas os segmentos de 
outros artigos de uso pessoal e domés-
tico (6,7%), livros, jornais, revistas e 
papelaria (3,8%), combustíveis e lubri-
fi cantes (3,4%), e artigos farmacêuti-
cos, médicos, ortopédicos, de perfu-
maria e cosméticos (0,9%).

A única queda de março para abril 
foi observada na atividade de hiper-
mercados, supermercados, produtos 
alimentícios, bebidas e fumo (-1,7%).

A receita nominal do varejo teve 
altas de 1,4% na comparação com 
março deste ano, 36,1% em relação a 
abril do ano passado, 15,2% no acu-
mulado do ano e 10,6% no acumu-
lado de 12 meses.

O varejo ampliado, que analisa 
também os veículos e materiais de 
construção, teve alta de 3,8% de 
março para abril, puxada pelos cresci-
mentos de 20,3% do setor de veículos, 
motos, partes e peças, e de 10,4% da 

atividade de materiais de construção.
Também houve altas, no volume do 

varejo ampliado, na média móvel trimes-
tral (0,7%), comparação com abril de 
2020 (41%), acumulado do ano (9,2%) 
e acumulado de 12 meses (3,5%).

A receita do varejo ampliado cres-
ceu 3,8% em relação a março deste 
ano, 54,1% na comparação com abril 
do ano passado, 20,7% no acumu-
lado do ano e 10,8% no acumulado 
de 12 meses.

Ministro defendeu a 
vacinação mais.uma vez

A concessionária 
afi rma que perdeu a 
metade dos passageiros 
durante a pandemia
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As doses serão distribuídas para professores, merendeiras 
e todas as pessoas que trabalham na área de Educação
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A Prefeitura do Rio, por meio 
de ação conjunta entre a Secretaria 
Municipal de Conservação (Secon-
serva), a Secretaria Municipal de 
Ordem Pública (SEOP) e a Subpre-
feitura da Zona Oeste, demoliu cons-
truções irregulares no bairro de Cos-
mos na manhã de ontem. A opera-
ção contou com a presença de Anna 
Laura Secco, secretária de Conserva-
ção, Brenno Carnevale, secretário de 

Ordem Pública, e do subprefeito da 
Zona Oeste, Edinho Menezes.

Ao todo, a Coordenadoria Técnica 
de Operações Especiais (COOPE), 
vinculada à Seconserva, retirou qua-
tro construções sem licença, ainda 
em fase de estruturação e alvena-
ria, erguidas na Praça Jair Amorim, 
localizada na Rua Maurício do Valle. 
Também foram removidas fundações 
que demarcavam a área de outros 

dez lotes já anunciados para venda.
A operação contou com 92 ser-

vidores e teve apoio da Coordena-
doria Geral de Operações Especiais 
(CGOE), da Guarda Municipal, da 
Polícia Militar, da Cedae, da Light, 
da Comlurb e da Coordenadoria de 
Controle Urbano (CCU). Para o ser-
viço, a equipe usou uma escava-
deira hidráulica, sete caminhões e 
27 viaturas.

A operação contou 
com 92 servidores 

ReproduçãoDivulgação

O Procon Estadual do 
Rio de Janeiro (Procon-RJ) 
fará um novo mutirão para 
renegociação de dívidas de 
consumidores inadimplentes 
com a Cedae. Um técnico do 
órgão de defesa do consumi-
dor vai intermediar as nego-
ciações on-line entre os dias 
21 de junho e 30 de julho. Os 
débitos poderão ser parcela-
dos em até cinco anos com 
a empresa, sem cobrança de 
multa ou juros.

Segundo o Procon-RJ, 
poderão participar os clien-
tes inadimplentes há mais 
de 60 dias poderão partici-

par do evento. A concessio-
nária também vai analisar a 
prescrição dos débitos com 
mais de cinco anos.

As inscrições para os con-
sumidores interessados esta-
rão abertas até o dia 9 de 
junho, por meio do formu-
lário eletrônico.

De acordo com o órgão, a 
concessionária se comprome-
teu com o Procon-RJ a ofe-
recer condições favoráveis 
aos consumidores e, pela pri-
meira vez, as dívidas poderão 
ser parceladas sem entrada, 
em até 60 vezes, sem juros ou 
multa, dependendo do caso.
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O Governo do Estado ini-

ciou ontem a distribuição dos 
cartões para 19.354 famílias 
benefi ciadas pelo Supera Rio 
nos municípios do interior. 
Para evitar  aglomerações, 
os locais para a entrega do 
auxílio emergencial foram 
enviados aos benefi ciários 

por meio de mensagens de 
celular.

Quem não receber o 
SMS, pode consultar no 
site www.superarj.rj.gov.br 
se tem direito ao benefício. 
Nesta primeira etapa, em 
todo o estado, serão atendi-
das 42.569 famílias inscritas 

no CadÚnico.
“No interior, os cartões 

serão distribuídos em equi-
pamentos públicos. Monta-
mos uma logística especial 
para facilitar a vida dos bene-
fi ciados e não causar aglo-
merações. Somente o titu-
lar poderá retirar o cartão, 

portando documento original 
com foto. Na Região Metro-
politana, quem não pegou os 
cartões nesse fi nal de semana 
nas escolas de samba dos gru-
pos Especial e de Acesso, 
deverá consultar o site nova-
mente a partir desta terça-
-feira”, explicou o governa-

dor Cláudio Castro.
No total, o Supera Rio vai 

contemplar mais de 355 mil 
famílias, cerca de 1,4 milhão 
pessoas que vivem na pobreza 
e extrema pobreza e que per-
deram os empregos durante 
a pandemia da Covid-19. Os 
benefícios são de R$ 200, com 

acréscimo de R$ 50 para cada 
fi lho, limitado a dois menores. 
Na segunda fase do programa, 
que começa no próximo dia 
25, serão contemplados mais 
de 315 mil desempregados. 
No total, o governo vai inves-
tir, inicialmente, mais de R$ 
87 milhões no Supera Rio.

C
erca de 18 mil pro-
fissionais da Se-
cretaria Munici-
pal de Educação, 

na faixa etária entre 42 e 
18 anos, poderão se vaci-
nar hoje contra a covid-19. 
Por conta da convocação, 
todos os trabalhadores da 
rede pública municipal de 
ensino terão a oportunida-
de de iniciar o processo de 
imunização.

As doses serão distri-
buídas para professores, 
merendeiras e todas as pes-
soas que trabalham na área 
de Educação. Profissionais 
da rede particular também 
estão incluídos. É necessá-
rio levar o contracheque (no 
caso de ele não indicar clara-
mente a ocupação, deverá ser 
apresentada uma declaração 
assinada pela instituição de 
ensino responsável), identi-

dade, CPF e, se possível, a 
caderneta de vacinação.

Por conta da imunização, 
não haverá aulas presenciais 
hoje e amanhã devido aos 
possíveis efeitos colaterais 
da vacina. As aulas acon-
tecerão apenas em modo 
remoto nestes dois dias. 
Para fins administrativos, as 
unidades escolares da rede 
municipal continuarão fun-
cionando.

Na quarta da semana 
seguinte (16) será a vez dos 
profi ssionais do Ensino Supe-
rior e Profi ssionalizante.

Os professores poderão 
se vacinar em qualquer horá-
rio do dia, independente-
mente do gênero, de forma 
a garantir o ensino remoto 
aos alunos. A flexibilidade 
de horário para vacinação 
garantirá, ainda, a possi-
bilidade de que sejam evi-

tados os horários de maior 
frequência aos postos. As 

Coordenadorias Regionais 
de Educação deverão moni-

torar demandas específicas 
das unidades escolares em 

razão da vacinação ao longo 
do dia.

Um técnico do órgão de defesa do consumidor 
vai intermediar as negociações on-line 
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F
amiliares e amigos 
realizam buscas, 
há 15 dias, para 
encontrar o para-

deiro da adolescente Ema-
nuelle de Jesus dos Santos, 
de 14 anos, que desapare-
ceu, após sair de casa, na 
Vila São Luis, em Duque 
de Caxias, na Baixada Flu-
minense.

De acordo com familia-
res, Emanuelle teria infor-
mado, através de um aplica-
tivo de mensagens, que saiu 
para um suposto encontro 
com uma amiga, marcado 
pelas redes sociais, às mar-
gens da Rodovia Washington 
Luís, de onde seguiria para a 

Região Serrana do Rio.
A informação, no entanto, 

ainda está sendo apurada 
pela polícia, que investiga 
as circunstâncias do sumiço. 
A adolescente vestia casaco 
vinho, calça jeans, chinelos. 
Ela levava uma mochila rosa 
e portava o aparelho celular, 
que foi desligado.

Conforme familiares, 
Emanuelle está matriculada 
em uma escola da região, 
mantinha a rotina de estudos 
e não vinha apresentando 
mudanças de comportamen-
tos. A adolescente não apre-
sentava problemas de saúde, 
tampouco faz uso de drogas 
ou remédios controlados.

Emanuelle desapareceu 
ao sair de casa
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O Tribunal de Justiça do Rio de 
Janeiro determinou que a prisão de 
Matheus dos Santos Silva, de 21 
anos, passe de prisão em fl agrante 
para preventiva. O jovem é acusado 
de ter matado uma colega do mesmo 
curso técnico a facadas na última 
quarta-feira, 4, em um shopping de 
Niterói. A decisão foi da juíza Rachel 
Assad da Cunha.

“A gravidade da conduta é extre-
mamente acentuada, já que o custo-
diado tirou a vida da própria amiga 
por quem, segundo informações dos 
autos, nutria sentimentos não cor-
respondidos”, dizia um trecho do 
documento. 

Anteriormente, a defesa de 
Matheus havia pedido pela sua liber-
dade, alegando que ele corria risco de 

contrair a covid-19 por estar preso.
“A concessão da liberdade pro-

visória com fundamento exclusivo 
na pandemia da covid-19 não pos-
sui justificativa razoável, em espe-
cial porque as notícias de contami-
nação da população carcerária são 
pontuais, já que se trata de popula-
ção absolutamente isolada”, disse 
a juíza.

Matheus era colega 
de turma da vítima

ReproduçãoDivulgação

É grave o estado de saúde 
da jovem de 22 anos que foi 
baleada na cabeça e no ombro 
depois de uma discussão com 
o namorado. O casal estava 
num baile na comunidade 
Vila Ruth, em Vilar dos Teles, 
em São João de Meriti, na Bai-
xada Fluminense, na madru-
gada do último domingo, dia 
6, quando ele atirou para o 
alto após de um episódio 
de ciúmes e a jovem tentou 
contê-lo.

Thaís Álvaro Santos do 
Nascimento está internada 
no Hospital Estadual Adão 
Pereira Nunes, em Duque de 
Caxias, também na Baixada. 
Ela passou por cirurgia na 

segunda-feira. O desentendi-
mento, que culminou nos dis-
paros, teria acontecido entre 
3h e 4h no último domingo. 
De acordo com a testemu-
nha ouvida pelo “Bom Dia 
Rio”, a jovem teria jogado um 
copo de cerveja no namorado, 
que, em seguida, fez os dis-
paros para o alto e na tenta-
tiva de conter o homem, Thais 
foi atingida. O namorado da 
jovem conseguiu fugir.

A 64ª DP (Vilar dos Teles) 
está à frente do caso e afi rma 
que as diligências estão em 
andamento em busca teste-
munhas que possam ajudar 
na investigação e na locali-
zação o autor.
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A suspeita de ter matado a 
atriz de filmes eróticos Luane 
Honório de Souza foi presa, 
nesta segunda-feira, no Cen-
tro de Nilópolis, Baixada Flu-
minense. Crime aconteceu 
em 2020 após desentendi-
mento entre as duas. A iden-
tidade da suspeita não foi 
divulgada.

De acordo com as inves-
tigações da 57ª DP (Nilópo-
lis), a vítima morreu semanas 
após ter levado uma facada 
no pescoço. Luane e a crimi-
nosa, que moravam juntas, 
se desentenderam. A autora 
do crime tem passagem pela 
polícia por tráfico de drogas 
e furto de veículo.
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Thaís Álvaro Santos 
do Nascimento 
está internada no 
Hospital Estadual 
Adão Pereira Nunes

Crime aconteceu 
em 2020
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O 
ex-candidato a 
vereador de São 
Gonçalo Joelson 
Leonel Bravo de 

Nazaré, o Minigel, de 50 anos, 
foi morto a tiros na noite da úl-
tima segunda-feira (7) na por-
ta de casa, na Rua Pires, no 
Porto Novo, em São Gonçalo, 
Região Metropolitana do Rio. 

O 7ºBPM (São Gonçalo) 
foi acionado para verifi car a 
entrada de uma pessoa ferida 
por disparo de arma de fogo 
no Pronto Socorro Central de 
São Gonçalo, na área central 
do município de São Gonçalo. 
Na unidade de saúde, o fato 
foi constatado. A ocorrência 
foi encaminhada para a Dele-
gacia de Homicídios de Nite-
rói, São Gonçalo e Itaboraí 
(DHNSG).

A Delegacia de Homicí-
dios de Niterói, São Gonçalo 
e Itaboraí (DHNSG) infor-
mou que a perícia foi reali-
zada no local e testemunhas 
estão sendo ouvidas. Os agen-
tes realizam diligências para 
identifi car a autoria do crime 
e esclarecer o caso.

Reprodução

Joelson foi atacado 
em Porto Novo
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Um homem matou a mulher, iden-
tifi cada como Ana Caroline Lopes Felí-
cio, de 29 anos, a facadas na madru-
gada de ontem, após uma briga e feriu 
uma criança de cinco anos e os sogros 
de 63 e 65 anos. O crime aconteceu 
na casa da família no Laranjal, São 
Gonçalo, na Região Metropolitana do 
Rio. O suspeito, identifi cado apenas 
como Marcos Vinicius, está foragido.

Os bombeiros do quartel de São 
Gonçalo foram acionados para o local 
0h40. Avenida Bispo Dom João da 
Mata. São Gonçalo. Ana Caroline P. 
Lopes Felício já havia morrido. Os 
sobreviventes foram identifi cados 
como Leda P. Lopes Felício, de 63 
anos, em estado grave e José R. Felí-
cio, 65, em situação classifi cada como 
moderada; a menina Emylle Vitória 
criança foi socorrida antes da che-
gada dos bombeiros.

As vítimas feridas foram socorri-
das ao Hospital Estadual Alberto Tor-
res (Heat), no Colubandê. A direção 
da unidade informa que os pacientes 
adultos apresentam estado de saúde 
estável. Já a criança apresenta qua-
dro clínico grave.

O 7ºBPM (São Gonçalo) foi acio-
nado para verifi car ocorrência no bairro 

Ana Caroline 
tinha 29 anos

ReproduçãoDivulgação
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Dois homens foram pre-
sos na madrugada de ontem, 
suspeitos de envolvimento na 
morte do policial Ireno Duarte 
da Rosa, conhecido como cabo 
Duarte. O crime aconteceu na 
Estrada Bonsucesso, Estância 
Moinho de Ouro, em Saqua-
rema, na Região dos Lagos, 
na noite de segunda-feira. 
Segundo as investigações, o 
assassinato teria sido moti-
vado por ciúmes da ex-mulher 
de um dos envolvidos. 

Cabo Duarte, que era 
lotado no 25ºBPM (Cabo 
Frio), estava na garagem de 
casa quando dois homens 

entraram no local e atiraram. 
O militar não resistiu aos feri-
mentos e morreu no local. A 
ocorrência foi registrada na 
124ªDP (Saquarema).

Após uma busca, policiais 
do batalhão de Cabo Frio 
foram até a casa do primeiro 
suspeito e analisaram as con-
versas no celular, onde iden-
tifi caram o plano para matar 
cabo Duarte. Segundo a ocor-
rência da PM, há pelo menos 
cinco meses o irmão do ati-
rador tentava convencê-lo de 
desistir da ideia. Ambos foram 
encaminhados à delegacia de 
Saquarema.
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Laranjal, no município de São Gon-
çalo. No endereço indicado, os poli-
ciais militares foram informados sobre 
quatro pessoas com ferimentos provo-
cados por arma branca. Não foi encon-
trado documento do suspeito. Os poli-
ciais foram informados pelas vítimas 

que o nome dele é Marcos Vinicius.
A Delegacia de Homicídios de 

Niterói, São Gonçalo e Itaboraí 
(DHNSG) foi acionada e investiga 
o caso. A perícia foi realizada no local 
e o autor foi identifi cado. Os agentes 
realizam diligências para localizá-lo.

Lei faz parte de medidas 
de segurança para 
população feminina

��������������������	���������������	�������������������	
�����
A partir de agora, todos 

os bares e casas noturnas da 
cidade do Rio deverão ter à 
disposição uma equipe para 
a proteção de mulher vítimas 
de assédio nesses estabeleci-
mentos. Essa lei, sancionada 
pelo prefeito Eduardo Paes, foi 
publicada no Diário Ofi cial de 

ontem e faz parte da lista de 
medidas de segurança específi -
cas para a população feminina.

Elaborado pelo vereador 
Doutor Gilberto (PTC), o 
texto aprovado pela Câmara 
Municipal do Rio estabelece 
que cada um desses locais deve 
indicar uma pessoa para acom-

panhar mulheres que se sen-
tirem ameaçadas até o carro 
ou até o local de embarque 
em outro meio de transporte. 
Caso a vítima peça, o respon-
sável terá que acompanhá-la a 
uma unidade policial ou dele-
gacia mais próxima.

A lei também determina 

que nesses estabelecimentos 
sejam colocados cartazes, avi-
sos e painéis com orientações 
para que mulheres que se sin-
tam em situação de risco pos-
sam procurar pelos respon-
sáveis do local a fi m de se 
protegerem e denunciarem 
o assédio.

Ciúmes teria motivado 
crime contra o cabo Duarte
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M

esquita convo-
cou para a va-
cinação contra 
covid-19 on-

tem, as pessoas com 59 anos 
de idade, os veterinários e os 
técnicos de veterinária. Além 
disso, foi realizada repescagem 
para os professores de Edu-
cação Física e os estagiários 
que atuam em áreas da saúde 
e que têm a partir de 18 anos 
de idade. A vacinação de pri-
meira dose aconteceu nos três 
polos de vacinação contra co-
vid-19 da cidade.

Segunda dose
Quem tomou a primeira 

dose de AstraZeneca ou Coro-
naVac e já está no prazo para 
receber a segunda dose pode, 
então, se dirigir a qualquer 
um dos três postos de vacina-

ção contra covid-19 da cidade. 
Isso porque tanto o drive-thru 
quanto as clínicas da Família 
Jacutinga e São José têm espa-
ços exclusivos para a aplica-
ção de segunda dose.

Postos de vacinação 
em Mesquita:

– Drive-thru do Paço Muni-
cipal – Entrada pela Avenida 
Brasil, na Coreia. Segunda a 
sexta, das 8h às 16h. Sábado, 
das 8h às 14h.

– Clínica da Família Jacu-
tinga – Rua Barão do Rio 
Branco s/nº. Segunda a sexta, 
das 8h às 17h. Sábado, das 8h 
ao meio-dia.

– Clínica da Família São 
José – Avenida União 676, em 
Santa Terezinha. Segunda a 
sexta, das 8h às 17h. Sábado, 
das 8h ao meio-dia.

Reprodução

Município imunizou 
pessoas com 59 anos
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Única praia do interior fl u-
minense com a Bandeira Azul, 
a Praia do Peró vai ganhar em 
breve um Centro de Informa-
ções Turísticas, numa parceria 
da Prefeitura de Cabo Frio com 
o Governo do Estado do Rio de 
Janeiro. O anúncio foi feito na 

última segunda-feira, pelo secre-
tário municipal de Turismo, Car-
los Cunha, durante reunião vir-
tual do Conselho de Desenvol-
vimento de Turismo da Costa do 
Sol (Condetur), com a partici-
pação do secretário estadual de 
Turismo, Gustavo Tutuca.

Durante o encontro, com a 
participação de representantes 
dos 13 municípios da Costa do 
Sol, foram discutidos temas como 
a retomada do turismo após a 
pandemia, eventos, melhorias nas 
estradas, circuito de cicloturismo, 
etc. Gustavo Tutuca disse que em 

breve o governo do estado vai 
assumir o Estádio de Remo da 
Lagoa, que será a grande vitrine 
do turismo do Estado do Rio.

“O Centro de Informações 
Turísticas do Peró será um modelo 
na única praia do interior que pos-
sui a Bandeira Azul, um selo de 

qualidade que só é possível em 
praias livres de poluição e com 
toda estrutura para receber os 
turistas. Será um equipamento 
para atendimento ao turista muito 
melhor do que o balcão que temos 
hoje. E fi cará ao lado da Bandeira 
Azul”, explicou o secretário.

Em todos os dias úteis da 
semana, as equipes da Vigi-
lância em Saúde Ambiental, 
da Secretaria Municipal de 
Saúde e Defesa Civil de São 
Gonçalo, vão às ruas e órgãos 
públicos para a sanitização 
com o quaternário de amô-
nia de 5ª geração. Em média, 
as ruas de seis bairros são 
visitados de segunda à sexta-
-feira. Nesta semana, 30 bair-
ros serão benefi ciados com a 
presença das motofogs.

A sanitização é feita com 
o uso do quaternário de amô-
nia de 5ª geração diluído em 
glicerina, que tem a mesma 
efi cácia e tecnologia usada 
na China. A função é desin-
fetante contra fungos, bac-
térias e vírus. O produto é 
usado nas ruas da cidade atra-
vés das motofogs e em alguns 
órgãos públicos através da 
motobomba. O objetivo prin-
cipal é eliminar o vírus do 
ambiente, reduzindo o con-

tágio entre a população.
O cronograma das visitas 

aos bairros é feito baseado 
em dados informados pelo 
setor de Vigilância Epide-
miológica, que faz o levanta-
mento de quais são os bairros 
com maior número de casos 
da doença. A aplicação do 
produto rompe a cápsula do 
coronavírus e o elimina do 
ambiente. 

Nesta semana, os bairros 
Maria Paula, Sacramento, 

Vista Alegre, Barro Verme-
lho, Alcântara, Jardim Alcân-
tara, Boa Vista, Santa Iza-
bel, Guarani, Santa Catarina, 
Raul Veiga, Vila Três, Porto 
da Pedra, Almerinda, Boaçu, 
Vila Lage, Fazendo dos Minei-
ros, Mangueira, Parada 40, 
Amendoeira, Jardim Amen-
doeira, Brasilândia, Covanca, 
Salgueiro, Paraíso, Jardim 
Nova República, Rosane, Vila 
Iara, Neves e Palmeiras serão 
contemplados.

Anúncio foi feito na 
última segunda-feira

O objetivo principal é 
eliminar o vírus do ambiente

Reprodução

Reprodução



�

pitais entre públicos e privados na região 
Central do Rio de Janeiro, Baixada Flu-
minense, Niterói e São Gonçalo.

O Banco de Sangue Santa Serum - uni-
dades Serum e Barra - já entrou em campo 
com a Campanha Raça, Amor e Sangue, 
até 20 de junho, com torcida rubro-negra, 
do Clube de Regatas do Flamengo.

Nesta 12º edição o desafi o para sen-
sibilizar os amantes do time é “Uma vez 
Flamengo, sempre solidário - Imagine 
fazer 4 gols com uma oportunidade! Doe 
sangue e salve até 4 vidas”.

Os primeiros doadores serão contem-
plados com uma camiseta alusiva ao tema 
da campanha.

Com essa ação, a expectativa do Banco 
de Sangue é receber uma média de 100 
doações diárias, em cada uma das uni-
dades no período, e, assim, contribuir 
para o equilíbrio dos estoques sanguíneos 
que continuam enfrentando um défi cit da 
ordem de 40%.

O Banco de Sangue Serum segue rigo-
rosamente todos os protocolos contra a 
Covid-19 e recentemente conquistou o 
selo Covid Free de Excelência, que é con-

��������	
��������������	
����������
���������

��������	�	�
���	���
���	�
��������	�	���	���
��������

����������		
���������������	�	����������
�������
����������������������������	�	������������������������
���	�	��������	����������
	���������������� ������	�
��!�	������������������������������������������"�����
���	�	������		
���������#$����������������%&�

�	�	�������
�����������
	��!�	����
����������
'
���()����	'
��
����'
���
���������
��	��'���	����
*�����'�����
�'�+	�����
�������	'
��
,�������-��'�
�������'��	'
�.��
���������
�������	�
��������-����
���/���0	�
��
	���	������
������������
�1.�����������
������


��	�
�����������
�
�	��������	����
�
��	����	�����
��
������������
�	�

������������+�'��2��2������34���������'��������������
���������	�	����������	���,�����	�����	������������-5	��
�����	������������������	�������������6��������������
�	�	��'������	�����	����7���������������	�����������
28�4$���+������.��������������	������������+����

6����9������	�����:�������+�'������������������	�	��
��������	���,���������	��	�����	����,��
�������������
�����

dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES
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Dia produtivo para os arianos. Existe uma energia de paz no ar que 
lhe permite ir em frente e fi nalizar trabalhos ou estudos em atraso, 
então aproveite essa onda energética. Cuidado com a falta de foco, 
porque esse pode ser o maior desafi o hoje.
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Dia perfeito para organizar fi nanças, arrumar gavetas e 
ver as coisas com o máximo requinte de detalhes. Pode 
estar até um pouco crítico e ranzinza hoje; faz parte, 
nem sempre estamos sempre bem-humorados. Não é 
um bom dia para gastos e assinatura de contratos.
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Dia de observar mais do que agir. Poderá, neste dia, fazer um 
balanço sobre tudo. O dia pede planejamento, organização e 
equilíbrio. Poderá também ter sábias palavras para compartilhar, 
mas só fale se for realmente necessário. Não é um bom dia 
para discussões e para gastos de energia desnecessários.
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O dia pode trazer um pouco de solidão, mas isso, no fi m, 
vai ser bom. Existe um pedido da sua alma para se dar 
descanso de tantas vozes. É indicado sair um pouco do 
caos das redes sociais e partir para uma boa leitura ou um 
bom fi lme. É um bom dia para ir aos poucos, sem ânsia.
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Dia em que pouco se consegue realizar, virginiano. É um dia para 
recolher as expectativas e focar: fazer bem feito o que der para fazer, 
ao seu ritmo, sem correr nem se cobrar demais. O dia também vai 
trazer muito diálogo, inclusive com pessoas novas em sua vida.
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O desafi o deste dia pode estar em tomar iniciativa ou fazer 
escolhas, porque dúvidas podem surgir aos montes, então, se isso 
acontecer, é indicado buscar conselhos de pessoas mais sábias que 
você. Dia de refl exão e expansão da mente, por isso também é um 
bom dia para estudar.
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Dia de mergulhar nos afazeres como um avestruz e nem olhar 
para o lado, porque qualquer olhadinha o fará perder foco e 
tempo. O desafi o é justamente esse: manter as coisas sob seu 
domínio e fazer o tempo render a seu favor. 
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O dia pode fazer você querer fi car na sua, sem muita interação, mas 
pode ser que não seja possível. De um jeito ou de outro, relacionar-
se será necessário. Tome cuidado com o mau humor e com 
palavras mais duras. No mais, o dia pede comprometimento com a 
palavra; se falar, será necessário cumprir.
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Não se permita se deixar levar pelo negativismo hoje. É preciso 
tentar ver as coisas com bons olhos. Pode ser desafi ador ter 
energia. Você vai se sentir mais exausto, por isso mesmo é bom 
conseguir descansar. Ótimo dia para leituras que te tiram um 
pouco da realidade da vida.

CÂNCER
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Bom dia para fi nalizar trabalhos e se dedicar a compromissos já 
assumidos. Porém o desafi o será justamente não conseguir arcar 
com todos. Pode ser preciso cancelar alguns devido a alguma 
indisposição, então respeite seu corpo e faça pausas. A saúde é 
um ponto importante a ser considerado neste dia.
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O ritmo intenso dos últimos dias pode trazer emoções diversas: 
felicidade, alívio ou até angústia. É um dia em que as emoções 
vazam pelos cantos, o que acaba ajudando em processos de 
criatividade. Se você tem que criar algo, esse dia é para você.
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O cansaço e o desânimo podem chegar, então aceite-os. É um convite 
ao descanso da alma, algo mais que necessário. Mesmo animados, os 
piscianos seguirão o ritmo de um dia mais lento e em que questões de 
família ou a rotina diária seguem sem muitas alterações.
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 Divulgação

Ação acontece até 20 de junho, para 
mobilizar torcedores do Flamengo e 
simpatizantes do futebol a doarem sangue

Cinema fi cou fechado durante 
meses devido à pandemia

Certamente um marco cinematográ-
fi co da história do Rio de Janeiro, o Cine 
Roxy, em Copacabana, na Zona Sul da 
capital fl uminense, é mais uma das víti-
mas da crise econômica ocasionada pela 
pandemia de Covid-19 e encerrará defi -
nitivamente suas atividades.

Após meses fechado devido à pan-
demia, o cinema voltou a funcionar em 
outubro de 2020, mas optou por parali-
sar as atividades novamente em dezem-
bro, informando que só retornaria após 
grande parte da população estar vacinada 
contra o Coronavírus. Essa ideia, porém, 
ao que tudo indica, não mais acontecerá. 
O imóvel em estilo Art Déco tem cerca 
de 2,5 mil metros quadrados e já está 
sendo ofertado para venda por aproxi-
madamente R$ 30 milhões.

Há de se ressaltar que o fechamento 
do Roxy, além de prejudicar cultural-
mente não só Copacabana mas o Rio 
em si, por ser mais uma perda signifi -
cativa em relação a cinemas de rua na 
cidade, pode deixar um grande vazio 

na região, uma vez que o imóvel é tom-
bado desde 2003 e, embora não haja res-
trições ao ramo de sua utilização, não 
podem ser feitas alterações arquitetô-

nicas em diversos trechos do cinema, 
conforme detalhou, por meio de nota 
ofi cial, o Instituto Rio Patrimônio da 
Humanidade (IRPH).

Reprodução

cedido às instituições que mantêm boas 
práticas preventivas para o enfrentamento 
ao coronavírus. Atende mais de 80 hos-
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N
a partida que de-
cide quem avan-
ça para a próxi-
ma fase da Copa 

do Brasil, Bragantino e Flu-
minense entram em campo 
hoje, às 21h30 (horário de 
Brasília), sendo que a equi-
pe carioca está com a vanta-
gem por ter vencido o primei-
ro jogo por 1 a 0.

Para avançar às oitavas 
de fi nal, o Fluminense pode 
empatar ou até perder por um 
gol de diferença. No entanto, 
caso o Bragantino vença por 
dois gols de diferença, a vaga 
será decidida nos pênaltis.

Para fi car com a vaga no 
tempo normal, a equipe de 
Bragança Paulista terá que 
vencer por três gols de dife-
rença.

O zagueiro Fabrício Bruno, 
o lateral-esquerdo Edimar e o 
atacante Helinho são dúvidas 
do lado do Bragantino para a 
partida.

Além deles, o Bragantino 

tem Claudinho e Cleiton, que 
estão na Seleção olímpica; 
Gabriel Novaes, que sofreu 
uma lesão na coxa e deve des-
falcar o time por oito semanas; e 
Bruno Tubarão, que se recupera 
de uma cirurgia no tornozelo.

Onde assistir?
A partida será transmi-

tida através do canal por assi-
natura da TV fechada, pelo 
“SporTV”, e também pelo pay-
-per-view do “Premiere”.

Como alternativa, sites 
esportivos como “Globo 
Esporte”, “Gazeta Espor-
tiva”, “Goal.com” e “Placar 
UOL” realizam a transmis-
são no esquema de minuto a 
minuto, com os lances sendo 
atualizados em tempo real.

Prováveis escalações
Bragantino: Julio César; 

Aderlan, Léo Ortiz, Natan 
(Fabrício Bruno) e Luan Cân-
dido (Edimar); Jadsom, Lucas 
Evangelista e Cuello; Artur, 

xxxxxxx

O Flamengo informou 
na manhã de ontem que 
Rogério Ceni testou posi-
tivo para Covid-19. Desta 
forma, o técnico ficará fora 
dos próximos dois jogos da 
equipe.

Mauricio Souza, do sub-
20, e seu auxiliar, Mar-
cio Torres, vão comandar 
o time contra o Coritiba, 
nesta quinta-feira, pela 
Copa do Brasil, e diante do 
América-MG, no domingo, 
no Maracanã.

Além de Ceni, outros 
quatro membros da comis-
são técnica haviam tes-
tado positivo na semana 

passada, logo após a folga 
de dois dias concedida ao 
elenco.

No retorno, os exames 
indicaram positivo para 
Charles Hembert e Nel-
son Simões, auxiliares, 
Leandro Costa, analista 
de desempenho, e Marcos 
Vinicius, roupeiro.

No elenco, dois testes 
positivos: Arrascaeta foi 
diagnosticado logo ao se 
reapresentar à seleção uru-
guaia para a disputa das eli-
minatórias e cumpre qua-
rentena em seu país natal. 
O meia Max, do sub-20, foi 
outro a ter exame positivo.

O Vasco se prepara para o confronto de volta 
contra o Boavista, hoje, em São Januário, pela 
Copa do Brasil. O técnico Marcelo Cabo pode 
ter um reforço para esta partida.

O meia Matheus Nunes, ou MT, como é cha-
mado, se recuperou de um edema na coluna e 
pode ser relacionado. O jogador começou a tem-
porada improvisado na lateral esquerda, mas sua 
posição de origem é no setor de criação.

As boas atuações no começo desta temporada 
fi zeram o Vasco pagar R$ 600 mil pelos direitos 
econômicos de MT. O jogador passa a ser mais 
uma opção para o setor, que tem somente Mar-
quinhos Gabriel e Sarrafi ore.

Se MT pode voltar, que deve seguir fora do 
time é o zagueiro Leandro Castán. O experiente 
jogador se recupera de lesão e pode ser opção 
no fi m de semana, contra o Brasil de Pelotas, 
pela Série B.

O técnico Marcelo Cabo adiantou que trabalha 
para não perder jogadores por lesão neste mês. 
Ao todo, os cruzmaltinos vão fazer oito jogos em 
junho, sendo sete pela Segundona.

Reprodução

Fluminense chega no segundo jogo da com 
vantagem por ter vencido o primeiro por 1 a 0

Pedrinho (Helinho) e Ytalo.
Fluminense: Marcos Felipe; 

Samuel Xavier, Manoel, Luc-
cas Claro e Egídio; Martinelli 

(Wellington), Yago e Nenê (PH 
Ganso); Caio Paulista, Gabriel 

Teixeira e Fred (Abel Hernán-
dez).

Partida acontece hoje, 
em São Januário

Staff images/Conmebol

Técnico fi cará de 
fora dos próximos 
dois jogos
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